

## Empleo en la Región de Los Lagos: aumentan personas buscando trabajo y baja la informalidad

La tasa de desocupación alcanzó un 5,5% en el trimestre febrero-abril de 2025, mostrando un aumento en comparación al año anterior, explicado por un mayor número de personas que se incorporan activamente al mercado laboral.

**D**urante el trimestre febrero-abril de 2025, la tasa de desocupación en la Región de Los Lagos alcanzó un 5,5%, según los datos entregados por el INE. Si bien esta cifra representa un aumento de 1,8 puntos porcentuales en comparación al mismo periodo del año anterior, refleja también un mayor interés de la población por incorporarse al mundo laboral, ya que la fuerza de trabajo creció un 0,8%.

Esto significa que más personas están buscando activamente empleo, lo que es una señal de reactivación de la fuerza de trabajo en nuestra región. Sin embargo, el número de personas ocupadas tuvo una leve baja de 1,1%, lo que se concentró principalmente en sectores como la industria manufacturera, el transporte y el comercio.

En el análisis por género, el empleo femenino mostró un crecimiento de 1%, especialmente en áreas como servicios y educación, mientras que la desocupación femenina fue de 6,0%, levemente mayor que la de los hombres (5,2%).

Un dato alentador es la disminución de la informalidad laboral, que bajó a 28,5%, es decir, 1,8 puntos menos que hace un año. Esto indica que más personas están accediendo a trabajos con mejores condiciones, más estables y con acceso a derechos laborales.

*“Si bien estas cifras muestran un leve aumento en la tasa de desocupación y debemos estar atento a la trayectoria de este indicador, también refleja una región activa, donde más personas están buscando oportunidades y donde se observa una disminución sostenida de la informalidad, lo que es muy relevante desde el punto de vista de la calidad del empleo. Nuestro desafío ahora es seguir impulsando sectores que han estado con una dinámica más lenta, como la industria, el transporte y la construcción y poner especial foco en apoyar a las mujeres, jóvenes y trabajadores del mundo rural. Como Ministerio, seguiremos trabajando con fuerza en la generación de empleos dignos, con seguridad social y con sentido territorial”, señaló el Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Luis Cárdenas.*

Por su parte, el Seremi del Trabajo y Previsión Social, Ricardo Ebner, valoró que *“vemos con optimismo cómo más personas están activamente buscando incorporarse al mundo laboral, lo que refleja confianza en las oportunidades que ofrece la región. Además, el avance en la disminución de la informalidad es una señal clara de que las y los trabajadores están accediendo a empleos con mayor estabilidad. Como Gobierno, seguiremos acompañando estos procesos con herramientas de capacitación y*



FOTO REFERENCIAL.

*apoyo al empleo formal, en ese sentido, durante esta semana participamos en Puerto Montt en la ceremonia de certificación de más de 200 personas, en 13 cursos,*

*a través del Sence en diferentes áreas como mecánica automotriz, técnicas de automatización, buceo acuícola, construcción, entre otros”.*